

Estimados y estimadas Estudiantes

Reciban todos ustedes una cálida bienvenida, esperando que se encuentren bien junto a sus familias en estos difíciles momentos por los que estamos pasando a nivel mundial. Me comunico con ustedes para informarles que las clases para los y las estudiantes que ingresan este año a la Universidad, se iniciarán el día 4 de mayo de 2020, en modalidad on line.

Durante el mes de abril realizaremos diferentes actividades de inducción a la vida universitaria, entre las cuales está la prueba de diagnóstico, que se aplica anualmente a los estudiantes que ingresan a la Universidad, y que tiene por objeto conocer sus habilidades de entrada, de manera de prestarles el acompañamiento y apoyo que requieren para enfrentar de la mejor manera los desafíos que enfrentarán en esta nueva etapa de sus vidas.

Así mismo, realizaremos foros y talleres que, junto con permitirnos conocer sus anhelos y expectativas sobre esta nueva vida que comienzan, nos permitirá dar a conocer diversas opciones formativas, beneficios y apoyos que brinda la Universidad, y, junto con ello realizaremos diversas actividades que los prepare para el aprendizaje a través de plataformas virtuales.

El calendario de las actividades que realizaremos durante el mes de abril será informado el día lunes 6 del presente.

Saludos cordiales,

Marisa Blázquez Palma

DIRECTORA DE ASUNTOS ESTUDIANTILES (DAE)

UNIVERSIDAD METROPOLITANA DE CIENCAS DE LA EDUCACIÓN

Santiago 03 de abril de 2020